
Siracusa.  L'assessore  alle
Politiche sociali risponde al
consigliere  Castagnino  sui
progetti per gli autistici
“Il progetto rivolto a minori disabili 0/18, gestito dalla
“Cooperativa San Martino”, si è concluso a fine maggio. Da
quest’anno, per esiguità di fondi, il progetto si interrompe,
ma  qualora  nel  bilancio  2015,  il  Consiglio  intendesse
destinarvi  nuove  somme,  si  procederà  con  la  pubblicazione
dell’avviso  pubblico  relativo  a  progetti  rivolti  a  minori
disabili, in particolare a coloro i quali concludono cicli
riabilitativi nei centri diurni e quindi rimangono privi di
qualsiasi forma di intervento”. Eccola qui, in sintesi, la
risposta dell’assessore alle Politiche sociali Rosalba Scorpo,
all’interrogazione  del  consigliere  Salvatore  Castagnino  in
materia  di  autismo.  “Nessun  ritardo  nella  risposta  al
consigliere – aggiunge l’assessore Scorpo – e nessun tentativo
di sottrarmi al mio dovere di assessore. Ma è giusto che si
sappia che la sua interrogazione a risposta scritta è stata
depositata all’Ufficio di Presidenza in data 4 giugno con
protocollo 856 e che in data odierna e quindi nel giro di
pochi  giorni  ho  dato  seguito  per  iscritto.  Respingo  al
mittente,  quindi,  ogni  altra  considerazione  in
merito”. Conclude l’assessore: “Per quanto concerne le istanze
di  assistenza  protocollate,  si  sottolinea  che  il  Progetto
Gioco Disabilità è terminato qualche giorno fa pertanto non
capisco  quali  istanze  ad  oggi  risultano  inevase.  Vero  è,
invece, che non risultano richieste formali da parte delle
associazioni  coinvolte  depositate  nel  mio  assessorato.  In
attesa di approvazione del bilancio di esercizio 2015, il
settore avvierà l’avviso pubblico che è già stato predisposto.
Ricordo infine che il Comune partecipa con l’Asp all’interno
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del Pal nello sviluppo di politiche di integrazione socio-
sanitarie”.

La  manifestazione  "Sicilia
all'Opera" trasforma Noto in
un laboratorio artistico, tra
gli  ospiti  il  jazzista
Francesco Cafiso
“Sicilia  all’Opera”.  E’  il  titolo  della  manifestazione  in
programma dal 12 al 14 giugno a Noto: tra il teatro Tina Di
Lorenzo e corso Vittorio Emanuele.Ricco il programma della
manifestazione  organizzata  dall’associazione  Melete  con  il
patrocinio del Comune.  Due le proiezioni di opere liriche
previste nel programma: la monumentale “Cavalleria Rusticana”,
messa in scena due anni fa proprio a Noto, sugli scalini della
Cattedrale e i “Vespri siciliani”, che nella reinterpretazione
in chiave attuale raccontano il cammino del popolo dell’isola
verso  una  consapevole  ricerca  dei  valori  legati  alla
cittadinanza attiva e alla legalità. Mentre tra gli ospiti ci
sarà anche il jazzista internazionale Francesco Cafiso, che
nel  pomeriggio  di  domenica  14  giugno  si  racconterà  sul
palcoscenico  in  un’inedita  conversazione-intervista,
affiancata dai suoi virtuosismi musicali. Ad affiancarlo ci
sarà la leggiadria di Gloria Patanè, giovane talento della
danza catanese. A fare da sfondo a questo fermento artistico
la masterclass di lirica, tenuta dal maestro Massimo Morelli,
che  da  venerdì  a  domenica  accoglierà  alcuni  studenti,
provenienti  da  tutta  Italia,  per  tre  giorni  di  studi.  A
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conclusione il concerto finale di domenica 14 giugno alle 21.

Siracusa.  Il  presidente  del
Senato al teatro greco
Ancora  un  ospite  vip  sui  gradoni  del  teatro  greco.  Ad
assistere ad Ifigenia in Aulide questo pomeriggio c’era anche
il presidente del Senato, Piero Grasso.
Accompagnato  dal  sovrintendente  della  Fondazione  Inda,
Gioacchino Lanza Tomasi, ha raggiunto il suo posto al centro
della  cavea.  Per  Grasso  non  è  una  novità,  ha  spesso  e
volentieri seguito gli spettacoli classici di Siracusa.
Vestito  di  scuro,  con  un  golf  celeste  sulle  spalle,  ha
applaudito  i  protagonisti  della  tragedia  inserita  nel
cartellone della nuova stagione Inda prima di lasciare il
teatro greco.

Siracusa.  Spero  2020,  la
prima giornata della Leopolda
siracusana
Bilancio positivo per la prima giornata di “Spero 2010, Futuro
è…Fare insieme”, 48 ore di incontri con 12 tavoli tematici per
discutere del futuro della città. La “Leopolda siracusana”,
come  è  stata  ribattezzata  l’iniziativa  dell’associazione
“Tempi  Nuovi”  vede  la  partecipazione  di  imprenditori,
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esponenti della società civile e della politica. A moderare
gli interventi,il direttore della testata giornslistica di Fm
Italia,Gianni  Catania.Tra  i  relatori  di  oggi,  il
sottosegretario all’Istruzione, Davide Faraone, impegnato in
un incontro con i rappresentanti dei sindacati provinciali del
settore Scuola. Affrontato il tema dei contratti, bloccati da
sette anni e delle prospettive per insegnanti e personale
amministrativo e della riforma del Governo Renzi. “Sono figlio
di  sindacalisti-  ha  sottolineato  Faraone-  quindi  conosco
benissimo il ruolo e l’importanza della concertazione con i
sindacati, noi siamo disposti ad ascoltare tutti, ad andare
anche negli istituti occupati,
però devono essere chiari alcuni punti. Innanzitutto che il
Governo ascolta ma poi legifera e non lo fa nessun altro.
Necessario il dialogo, ma lontano da sterili polemiche”. Le
assunzioni  previste  dal  Governo,  ha  spiegato,  saranno  160
mila,  3  miliardi  di  euro  la  cifra  prevista  in  Bilancio.
“Annullare le supplenze brevi- prosegue il sottosegretario- e,
dopo il concorso, anche quelle lunghe”. Tra i relatori, anche
il  rettore  dell’università  di  Catania,  Giacomo  Pignataro.
Oltre 600 le persone registrate durante la prima giornata.
Il sindaco, Giancarlo Garozzo, ha aperto la giornata. *“La
scelta di questa location, chiusa da 60 anni-ha detto Garozzo
– con un progetto di porto turistico chiuso nel cassetto da
oltre  10  anni,  rappresenta  il  senso  del  lavoro  della  mia
amministrazione.  Ha  dichiarato  Garozzo.  Sono  accusato  di
essere un sindaco “cementificatore”, ma se questo vuol dire
nuovi sbocchi
ricreativi  e  turistici,  con  posto  barche,  sbocchi
occupazionali e sviluppo delle aree turistiche, allora si sono
un “cementificatore””.



Siracusa.  Il  sottosegretario
Faraone incontra i sindacati
della scuola
Prima di salire sul palco di Spero 2020,il sottosegretario
all’Istruzione Davide Faraone ha incontrato i rappresentanti
dei sindacati provinciali della scuola.
Tra i temi trattati il rinnovo dei contratti di lavoro –
bloccati da sette anni- le problematiche legate al futuro
degli insegnanti di sostegno, con particolare riferimento alla
scuola dell’infanzia, il ruolo dei precari.
Il sottosegretario dopo aver ascoltato attentamente tutti gli
interventi ha ribadito che il nuovo disegno di legge sulla
“BuonaScuola” si avvale del grande contributo dei sindacati,
degli insegnanti e degli stessi genitori.
“Sono figlio di sindacalisti- ha sottolineato Faraone- quindi
conosco benissimo il ruolo e l’importanza della concertazione
con i sindacati, noi siamo disposti ad ascoltare tutti, ad
andare  anche  negli  istituti  occupati,  però  devono  essere
chiari alcuni punti. Innanzitutto che il Governo ascolta ma è
lui che legifera e nessun altro, e che è necessario per un
equo dialogo essere disposti ad ascoltare anche noi, senza
polemiche  sterili  e  strumentalizzazioni  politiche.  Abbiamo
previsto 3 miliardi di euro per il personale, e ci stiamo
adoperando  per  avviare  un  nuovo  concorso.  Siamo  quindi
sensibili all’aspetto occupazionale, ma è impensabile che il
Governo stabilizzi 650 mila precari”, ha chiarito Faraone.
Il  Governo  sta  lavorando  per  un  massimo  di  160  mila
assunzioni, prevedendo in Bilancio 3 miliardi di euro. Faraone
ha  concluso  l’incontro  con  i  sindacati  dando  la  propria
disponibilità a venire nelle scuole, fermo restando che il
Governo  ha  come  obiettivo  annullare  le  supplenze  brevi  e
subito dopo il concorso, anche
quelle lunghe.
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Pallanuoto. Grande attesa per
la  Gara3  dei  play  off  di
stasera a Trieste
L’Ortigia  è  a  Trieste,  dove  questa  sera,  alle  19.30,
affronterà i padroni di casa alabardati in Gara3 dei play off.
Quella  alla  “Bruno  Bianchi”  sarà  la  gara  decisiva  che
decreterà chi, tra le due formazioni, verrà promossa in A1. I
biancoverdi,  questa  mattina,  hanno  svolto  una  seduta  di
rifinitura nell’impianto triestino. Tra i convocati da mister
Gino  Leone  per  la  trasferta  friulana  figura  anche  Dario
Puglisi. Le condizioni fisiche del vicecapitano aretuseo, che
in Gara2 si era comunque accomodato in panchina per stare
vicino ai compagni, saranno valutate nelle prossime ore ma non
dovrebbero  destare  ulteriori  preoccupazioni.  Il  difensore
biancoverde  sarà  quindi  a  disposizione  del  mister  per  un
eventuale impiego durante il match. Certo, come nella gara di
sette giorni fa, il tutto esaurito alla “Bianchi”. “Siamo
arrivati fino a qui e ce la giochiamo – commenta il dirigente
biancoverde Marcello Marotta. I ragazzi stanno bene, Abela e
Patricelli  hanno  recuperato  dai  rispettivi  infortuni  e  il
mister ha voluto fortemente che in questa trasferta ci fosse
anche il nostro vicecapitano Dario Puglisi perché, se sarà
disponibile,  potrà  dare  sicuramente  il  suo  importante
contributo alla squadra.” Ad arbitrare l’incontro di stasera
sono  stati  designati  i  signori  Marco  Ercoli  di  Fermo  e
Raffaele Colombo di Como.
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Siracusa. "Che fine ha fatto
il ddl per riqualificare la
Borgata?", Marziano sollecita
l'Ars
La  riqualificazione  urbanistica  e  la  promozione  turistica
della  Borgata  al  centro  dell’attenzione  della  commissione
“Territorio e Ambiente”. Il deputato regionale, Bruno Marziano
del Pd è pronto a riportare il ddl presentato nel 2013 al
centro dell’attenzione della quarta commissione del parlamento
siciliano. Un passaggio che, secondo il parlamentare regionale
del  Partito  Democratico,  dovrebbe  essere  propedeutico
all’esame  del  provvedimento  a  Sala  d’Ercole.  “Segnalazioni
partite  dal  presidente  del  quartiere  “Santa  Lucia”,  Fabio
Rotondo-  spiega  Marziano-  rendono  chiare  le  condizioni  di
degrado in cui versa la Borgata, per cui esiste un disegno di
legge presentato dal parlamentare di maggioranza due anni fa
ma ancora al palo”. L’argomento dovrebbe essere affrontato in
commissione nel corso della prossima seduta, per verificarne
la  fattibilità  e  portarlo,  successivamente,  all’esame  dei
deputati regionali per l’eventuale “via libera”. “Un quartiere
-aggiunge Marziano- che dopo
la ristrutturazione del patrimonio immobiliare può diventare
una nuova Ortigia, con caratteristiche diverse”.

Siracusa.  Sequestrati  10
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chili di cozze, multa salata
per  i  sub  "beccati"  dalla
Guardia Costiera
Erano intenti a pescare cozze nelle acque del Porto Grande.
Sono stati interrotti dall’arrivo del personale della Guardia
Costiera, a bordo di una motovedetta nel corso di un’attività
di perlustrazione del litorale, finalizzata a garantire il
rispetto delle normative vigenti in materia e della sicurezza
nella balneazione. Sequestrati i mitili, 10 chili di cozze in
totale. I due sub che si dedicavano alla pesca sportiva nel
mare  del  Porto  Grande  sono  stati  multati,  mille  euro  la
sanzione elevata. La pesca, in quell’area, è vietata come
dispone una specifica ordinanza.

Siracusa. In rada la nave da
crociera  "The  World",
condominio galleggiante
E’ una sorta di condominio di lusso galleggiante. Una grande
nave  da  crociera  i  cui  ospiti  a  bordo  non  sono  semplici
crocieristi  ma  proprietari  dei  singoli  appartamenti.  “The
World” – questo il nome della singolare nave da crociera – è
arrivata stamattina, intorno alle 11, in città dove si fermerà
in rada fino alla mezzanotte di domani. A bordo circa 200
facoltosi ospiti di nazionalità varia – nessun italiano però
tra loro – che in questi due giorni si dedicheranno alla
scoperta delle bellezze storico-artistiche del territorio. La
nave, proveniente da Taormina, domani si dirigerà verso Malta.
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Siracusa.  Fiaccolata  di
insegnanti e studenti contro
la "Buona scuola" di Renzi
Ancora stato di agitazione contro la “Buona scuola” di Renzi.
Dopo le occupazioni degli studenti, ieri, anche gli insegnanti
e i dirigenti si sono mobilitati. E l’hanno fatto con una
fiaccolata partita alle 19 dal Liceo Corbino di largo Gilippo
dove hanno ascoltato una “lezione” sulla vera scuola curata da
alcuni studenti che hanno preparato brevi saggi sul tema.
Dopodiché sono state accese le fiaccole e il corteo si è mosso
attraverso viale Regina Margherita, corso Umberto, largo XXV
luglio, corso Matteotti e quindi l’arrivo in piazza Archimede
dove – in segno di protesta – le fiaccole sono state spente.
“E’ stato emozionante – commenta il segretario provinciale di
Flc  Cgil,  Paolo  Italia  –  sentire  brani  della  nostra
Costituzione letti dai nostri giovani, tutti bravissimi nelle
loro performance di alto livello. Il primo pensiero va a loro
con un grande ringraziamento per il contributo dato. Davanti a
queste premesse – conclude Italia – certamente non può venir
meno lo stimolo a cercare una riforma che tuteli tutti nel
rispetto del futuro sviluppo del nostro Paese non certamente,
concretizzabile con manovre regressive per tutti”.
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